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Inicia-se ata de reunião do Conselho Municipal de Saúde de São Sebastião como segue: 1 

REUNIÃO PLENÁRIA Nº 286ª     
  

TIPO: (X) ordinária       (  ) extraordinária         

DATA: 13/09/2022 
 

MODALIDADE: (X) presencial      (  ) online     (  ) mista 

LOCAL: Sala do COMUS/SESAU 
 

  

ASSUNTOS DA PAUTA: 
1. Protocolo de Pré Natal 
2. Territorialização das Unidades 

do Canto do Mar e Enseada 
3. Apresentação sobre a 

intervenção no Hospital de 
Clinicas de São Sebastião. 

4. Informes. 

• 187º Reunião Extraordinária, 
27/09/22, Prestação de Contas 
do 2º quadrimestre de 2022 

5. Outros. 

• Of. 
185/2022/SP/SEAUD/DENASUS
/MS 

• Of. 1160/2022 MP 
 

SOLICITADO POR: 
Secretaria Executiva     
Secretaria Executiva     
 
Secretaria Executiva     
 
 
 
Secretaria Executiva     
 
 
 
Secretaria Executiva     
 
 
Secretaria Executiva     

SEGMENTO: 
COMUS 
 
 
COMUS 
 
 
 
COMUS 
 
 
 
COMUS 
 
 
COMUS 

ATA DA 286ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMUS – CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 2 

SÃO SEBASTIÃO. Data: 13 de setembro de 2022. Início às 15 horas e 08 minutos, em primeira 3 

chamada e término às 16h e 30 min, modalidade presencial, na Sala do COMUS. 4 

Sra. Laysa deu início a reunião solicitando que os conselheiros não deixassem a sala de reuniões 5 

sem que a presidente ou dirigente da mesa desse o fechamento oficial da reunião. Relembrou que 6 

a reunião era gravada para fins de elaboração de atas, conforme a Lei 13709/2018 – LGPD – Lei 7 

Geral de Proteção de Dados Pessoais. Conforme a Resolução nº 435 de 10 de maio de 2012 as 8 

funções como membro do Conselho Municipal de Saúde são consideradas de relevância pública, 9 

sendo assim fica garantida a dispensa do trabalho sem prejuízo para conselheiro para fins de 10 

justificativa junto aos órgãos, Entidades competentes e Instituições. O Conselho Municipal de 11 

Saúde emitirá declaração de participação aos membros durante o período das reuniões, 12 

orientações, capacitações e outras atividades específicas. Justificativas de não comparecimento: 13 

Juliana Medeiros – reunião de trabalho, Graziela de Carvalho – reunião de trabalho e Maria Ângela 14 

Laurito – levar a mãe ao médico. 15 

1-EXPEDIENTE: 16 

Aprovação das seguintes atas: 284ª (Ducentésima Octogésima Quarta) Reunião Ordinária COMUS 17 

realizada no dia 12/07/2022; 285ª (Ducentésima Octogésima Quinta) Reunião Ordinária COMUS 18 

realizada no dia 09/08/2022 19 

2-DOCUMENTOS EXPEDIDOS E RECEBIDOS:  20 

Ofícios Expedidos: Of. 128/2022 COMUS – Solicitação de lanche Reuniões Ordinárias. Of. 129/2022 21 

COMUS – Reitera Of. 111/2022 COMUS solicitação de Cadastro de Usuários nas USFs. Of. 130/2022 22 

COMUS – Informações da UTI respiratória. Of. 131/2022 COMUS – profissionais médicos e enfermeiros. Of. 23 

132/2022 COMUS – Processo COFIN nº 027/2022. Of. 133/2022 COMUS – Processo COFIN nº 028/2022. 24 

Of. 134/2022 COMUS – Processo COFIN nº 044/2022. Of. 135/2022 COMUS – Processo COFIN nº 25 

045/2022. Of. 136/2022 COMUS – Processo COFIN nº 046/2022. Of. 137/2022 COMUS – Processo COFIN 26 



 
 

286ª Reunião Ordinária do COMUS 

                                                                               13 de setembro de 2022                                                           Pág. 2 de 7

. 

nº 047/2022. Of. 138/2022 COMUS – Processo COFIN nº 048/2022. Of. 139/2022 COMUS – Processo 27 

COFIN nº 049/2022. Of. 140/2022 COMUS – Processo COFIN nº 050/2022. Of. 141/2022 COMUS – 28 

Atualização do site. Of. 142/2022 COMUS – Ref. 38.0739.001984/2022. Ofícios Recebidos: Of. 399/2022 29 

SESAU – Resposta Of. 121/2022 COMUS. Of. 400/2022 SESAU – Resposta Of. 125/2022 COMUS. Of. 30 

401/2022 SESAU – Resposta Of. 1231/2022 COMUS. Of. 402/2022 SESAU/GS – Resposta ao Of. 127/2022 31 

COMUS. Of. 538/2022 SESAU – Envio de cópia das Atas de reuniões. Of. 407/2022 SESAU – Resposta 32 

Of.124/2022 COMUS. Of. 408/2022 SESAU – Resposta Of. 122/2022 COMUS. Of. 409/2022 SESAU – 33 

Resposta Of. 120/2022 COMUS. Of. 413/2022 SESAU – Resposta Of. 77/2022 COMUS. Of. 579/2022 34 

FSPSS – Resposta Of. 137/2019 COMUS. Of. 581/2022 FSPSS.  Of. 306/2022SESAU – Referente OF 35 

131/222 COMUS. Of. 442/2022 SESAU – Resposta Of. 130/2019 COMUS. Of. 443/2022 SESAU – Resposta 36 

Of. 116/2019 COMUS. Of. 447/2022 SESAU – Resposta Of. 129/2019 COMUS. Of. 449/2022 SESAU – 37 

Resposta Of. 138/2019 COMUS. Of. 450/2022 SESAU – Resposta Of. 139/2019 COMUS. Of. 451/2022 38 

SESAU – Resposta Of. 136/2019 COMUS. Of. 452/2022 SESAU – Resposta Of. 137/2019 COMUS. Of. 39 

453/2022 SESAU – Resposta Of. 135/2019 COMUS. Of. 599/2022 FSPSS/PRE. Resoluções COMUS: 40 

Resolução Nº 036/2022 - Comissão Organizadora da Conferencia Municipal de Saúde. E-mails recebidos: 41 

DRS17 – Comunicado do 3º CESM/SP. MP – Ref. 38.0739.0019841/2022. DEPLAN – Prestação de Contas 42 

do 2º quadrimestre de 2022. FSPSS – minuta ata 47ª Assembleia ordinária. DRS17 – Informativo referente a 43 

3ª Conferencia de Estadual de Saúde Mental/SP. MS/Seção de auditoria – Relatório Final – Auditoria 44 

nº18.969. Nelson da Silva Alves – Atualização de informações sobre ações em andamento em Itatinga - 45 

agosto/2022. MP – Protocolo. MP – Concessão de prazo. E-mails enviados: Conselheiros – Comunicado 46 

do 3º CESM/SP. Conselheiros – Ref. 38.0739.0019841/2022. Conselheiros – Atualização de informações 47 

sobre ações em andamento em Itatinga - agosto/2022. Conselheiros – Pauta da 286ª Reunião Ordinária. 48 

Conselheiros – Protocolo de Assistência ao Pré-Natal. SEPLAN – atualização do site. MP - Of. 142/2022 49 

COMUS. FMS: Empenho – competência julho 2022. Prestação de Contas HCSS – competência julho 2022. 50 

Prestação de Contas FSPSS – competência julho 2022. FOPAG – competência julho 2022. Extratos 51 

Bancários – CEF e BB – competência Julho 2022. Razão Banco/Caixa - competência julho 2022. 52 

Devido atraso administrativo a ata 284ª (Ducentésima Octogésima Quarta) Reunião Ordinária COMUS 53 

realizada no dia 12/07/2022, será apresentada para aprovação na próxima reunião ordinária.  54 

ORDEM DO DIA:  55 

1. Protocolo de Pré-Natal 56 

2. Territorialização das Unidades do Canto do Mar e Enseada 57 

3. Apresentação sobre a intervenção no Hospital de Clinicas de São Sebastião. 58 

4. Informes. 59 

• 187º Reunião Extraordinária, 27/09/22, Prestação de Contas do 2º quadrimestre de 60 

2022 61 

5. Outros. 62 

• Of. 185/2022/SP/SEAUD/DENASUS/MS 63 

• Of. 1160/2022 MP 64 

Sra. Laysa informou que o Hospital de Clínicas de São Sebastião solicitou o adiamento da pauta 3, 65 

“Apresentação sobre a intervenção no HCSS”, pois não conseguiram elaborar a apresentação em 66 

decorrência do período da prestação de contas. Sugeriu que essa pauta seja inclusa na 287ª 67 

Reunião Ordinária. Ordem do dia. Aprovado por unanimidade.  68 

1. Protocolo de Pré-Natal; Sr. Felipe Moniz iniciou a apresentação informando ser coordenador 69 

da enfermagem da Fundação de Saúde. Disse que o tema abordado se fez necessário 70 

considerando a assistência ao pré-natal. Destacou que o protocolo foi passado por diversas 71 

mãos, SESAU, FSPSS e médicos, para gerar mais autonomia, segurança e qualidade para essas 72 

gestões. Demonstrou, para um breve conhecimento, indicadores epidemiológicos que estão 73 

diretamente ligados com a sífilis congênita, onde os profissionais estão constantemente 74 

monitorando e registrando para que esses indicadores diminuam cada vez mais. Informou que o 75 

protocolo foi feito também para dar autonomia, enquanto enfermagem, quanto a restrição de 76 

exames e pareceres do Conselho Federal de Medicina e Ministério da Saúde, no qual o município 77 
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de São Sebastião estava atrás comparado a outros municípios. Sra. Karine Ribeiro, enfermeira 78 

da Vigilância Epidemiológica, informou que a sífilis vem sendo monitorada desde o ano de 2012, e 79 

que antes disso não se tem muita informação.  Demonstrou, de acordo com o número atual de 80 

gestantes cadastradas no PEC (2012 a 2022), o número de gestantes com sífilis e sífilis 81 

congênita. Informou que, de acordo com os dados apresentados, 2019 foi o ano de maior número 82 

de notificações de sífilis congênita, sendo em crianças de mães com sífilis que foram notificadas 83 

no momento do parto. Informou que no início do ano de 2020, apesar de coincidir com o ano de 84 

pandemia, como já havia sido feito um trabalho junto a Fundação de Saúde, foi possível ver 85 

resultados no controle da sífilis. Explicou que a dificuldade de acompanhar as gestantes se dá 86 

devido a recusa de tratamento dos parceiros, e para que, após o nascimento da criança a 87 

gestante seja considerada tratada, é preciso tratar o parceiro também. Disse acreditar que o 88 

protocolo de pré-natal irá auxiliar nesse acompanhamento. Destacou que hoje, no município, tem 89 

um grande número de crianças expostas a sífilis, mas que as mães são tratadas. Informou que as 90 

unidades de saúde têm feito um papel excelente no acompanhamento mensal, onde são 91 

avaliadas as fichas dos pacientes para saber o andamento do tratamento, se foram feitos exames 92 

e se foram passados por especialistas. Explicou que, caso o paciente não tenha passado pelos 93 

processos necessários do tratamento, a Vigilância entre em contato com a unidade de saúde, 94 

aponta onde está a falha para que a UBS faça uma pesquisa e tente descobrir as razões do 95 

porquê esse paciente não realizou o tratamento. Informou ainda que as vezes se tem as 96 

informações da gestante onde o nascimento não bate com as informações da maternidade, ou 97 

seja, se passaram os 9 meses, mas a vigilância não recebeu a declaração de nascido vivo, se 98 

fazendo necessário averiguar em abortos e natimortos que também eleva o número do município. 99 

Sr. Paulo Henrique informou que os casos em que os familiares não estão fazendo o devido 100 

acompanhamento e tratamento da Sífilis, a equipe de atenção básica aciona o Conselho Tutelar 101 

para tome as medidas cabíveis. Sra. Karine informou que é gerada uma notificação de violência 102 

tanto ao Conselho Tutelar quando para a vigilância. Sr. Mônico questionou se o protocolo de pré-103 

natal é somente para a sífilis ou também para outras patologias. Sra. Karine explicou que são 104 

protocolos diferentes. Informou que, normalmente, se é doença de notificação compulsória é vital 105 

a atuação. Sr. Olivo destacou a importância do pré-natal, e informou acreditar que mesmo 106 

tratando a gestante e não tratando o parceiro, o tratamento seria ineficiente, por a importância de 107 

conscientizar o parceiro da responsabilidade que ele tem. Disse estar curioso quanto a faixa etária 108 

dos pré-natais, pois hoje em dia se tem uma preocupação muito grande quanto a gravidez na 109 

adolescência. Questionou se o protocolo seria para a faixa etária de 5 a 90 anos e se pode se 110 

existe algum trabalho diferenciado para gravidez na adolescência. Sr. Felipe explicou que uma 111 

das coisas que o município atende melhor, é o pré-natal, e hoje existem inúmeros exames feitos 112 

frequentemente e que são melhores que muitos consultórios particulares. Quanto a gravidez na 113 

adolescência, informou que, o que é caracterizado uma gestação de alto risco, que não está 114 

contemplado nesse protocolo, é uma gestante abaixo de 15 anos que automaticamente é 115 

acompanhada pelo ambulatório de alto risco. Quanto ao parceiro, informou que é feito um 116 

trabalho de conscientização e roda de conversa para convidar o parceiro a participar desse 117 

processo, que está atrelado a primeiríssima infância, onde é trabalhado o vínculo do bebê com os 118 

pais e familiares. Sr. Paulo Henrique deu ênfase na importância da gestante que está fazendo o 119 

acompanhamento de pré-natal no particular, que também faça esse acompanhamento no serviço 120 

público, pois contará como indicador para o efeito de repasse de recursos do Governo Federal 121 

para o Município. Sra. Laysa complementou informando que, no particular, muitas vezes não são 122 

seguidos os fluxos que o SUS segue e que é muito mais abrangente. Disse saber, pois em seu 123 

departamento tem notícias de várias gestantes que deixaram de realizar ultrassons, pois é algo 124 

que o SUS garante. Pontuou que a Diretoria de Planejamento, relacionado a regulação, recebeu 125 
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um Ofício do Comitê de Mortalidade Infantil para que seja dado prioridade no agendamento de 126 

exames e consultas ambulatoriais para gestantes. Informou que, em resposta ao Ofício, destacou 127 

que já é dado prioridade, mas para que seja eficaz se faz necessário uma solicitação à Atenção 128 

Básica uma indicação na guia, destacando que o pedido é de uma gestante. Sr. Paulo Henrique 129 

informou que o que prejudica tanto o tratamento, quanto os indicadores para o repasse ao 130 

município, considerando que são necessárias no mínimo 06 consultas, é a gestante iniciar aqui no 131 

município, e assim que passa a temporada ela volta para a cidade de origem. Pontuou também, 132 

que boa parte das adolescentes grávidas, refere que vão no “fluxo” (funk) e saem com até 03 133 

parceiros na mesma noite, onde não se sabe qual deles quem transmitiu a sífilis, dificultando o 134 

acompanhamento. Sr. Felipe informou que as gestantes que vem de fora, mesmo que não 135 

contando no indicador, recebem atendimento até em reta final da gestação, pois a partir da 35ª 136 

semana o atendimento se torna semanal. Sr. Dr. Alcides informou que, outro motivo da ausência 137 

das gestantes no atendimento e tratamento contra a sífilis, se dá devido à queda de estrutura 138 

familiar, como parceiros detidos, indeterminados, dependentes químicos e falta de acesso. 139 

Quanto ao acesso aos parceiros detidos, a Sra. Silvia informou ter conversado com a Sra. Sonia, 140 

representante do CDP (Centro de Detenção Provisória) de Caraguatatuba, e foi orientada informar 141 

os enfermeiros a entrar em contato com a Sra. Silvia, para que ela entre em contato com 142 

representante do CDP ou com a delegacia onde este detido esteja, e que lá há um médico que 143 

fará o acompanhamento, mas que em nenhum momento se deve auxiliar a gestante para levar a 144 

prescrição ao detento. Quanto ao repasse de recursos ao município, Sr. Olivo sugeriu que seja 145 

feito um trabalho junto aos médicos particulares, para que sejam auxiliados a colaborarem de 146 

alguma forma. Sr. Paulo Henrique explicou como era feito o repasse até 2019, e que atualmente, 147 

com a instituição do Previne Brasil, o município tem que atingir 07 indicadores, dentre eles, 03 são 148 

voltados a gestantes, sendo o acompanhamento do pré-natal, exames e consultas com dentistas. 149 

Destacou ser um recurso primordial por se tratar 03 dos 07 indicadores, citou poder particionar até 150 

04 equipes de atenção básica dependendo do montante. Aprovado por unanimidade. 151 

2. Territorialização das Unidades do Canto do Mar e Enseada; Sr. Felipe Moniz iniciou a 152 

apresentação informando que a pauta em questão é uma demanda do COMUS referente a 153 

territorialização.  Informou que em 2019 com a inauguração do conjunto habitacional do bairro 154 

Jaraguá houve uma migração significativa, aumentando o índice populacional. Disse que em 2020 155 

foi inaugurado uma unidade no bairro Canto do Mar, dividindo parte do território com o bairro 156 

Enseada. Informou que, considerando as diretrizes de territorialização e administração da PNAB, 157 

onde preconizam que de 2.000 a 3.000 pessoas por equipe de saúde da família, os moradores 158 

próximos a unidade solicitaram frequentar a nova unidade e foram atendidos gerando uma sobre 159 

carga na USF Canto do Mar. Demonstrou, em apresentação, o número de cadastrados antes e 160 

após a territorialização nas áreas de abrangência USFs Canto do Mar, Enseada I, Enseada II e 161 

Jaraguá. Informou que esse trabalho foi feito em equipe, não sendo imposto pela gestão, mas sim 162 

uma decisão coletiva para diminuição da sobrecarga da Unidade do Canto do Mar e gerar melhor 163 

qualidade na assistência. Sra. Aline explicou que as microáreas descobertas e sobrecarga se dá 164 

devido a readaptação, doença, troca de função ou mudança de cidade dos ACSs, e mesmo com o 165 

concurso não foi possível suprir essas vagas. Sobre as áreas descobertas, a Sra. Laysa informou 166 

ser outro agravante ter um ACS na área, pois pode ser que o número de cadastros aumente. Sr. 167 

Felipe demonstrou que a USF Canto do Mar devolveu 1058 pessoas, totalizando 5.546 pessoas 168 

cadastradas, a USF Enseada I e II receberam 1022 pessoas, totalizando 3.611 pessoas 169 

cadastradas, a USF Jaraguá recebeu 519 pessoas, totalizando 4.212 pessoas cadastradas. 170 

Concluiu que as unidades estão atendendo muito mais do que o município tem condições de 171 

oferecer. Sra. Aline informou que a territorialização foi apresentada aos conselheiros para a 172 

aprovação de todos, pois as divisões de área tiveram que ser alteradas, para readequar o número 173 
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de pessoas que são atendidas em cada unidade de saúde, para melhorar a qualidade de trabalho 174 

para as equipes das USF e atendimento aos pacientes. Sra. Dirceia questionou se o paciente 175 

não teria direito de escolher a Unidade que será atendido. Sra. Aline explicou que a USF atua de 176 

acordo com a Política Nacional de Atenção Básica do Ministério da Saúde, sendo quem dita como 177 

será o atendimento, ou seja, diz que cada unidade de saúde tem que atender uma área descrita 178 

sendo mais próxima daquela unidade de atendimento. Explicou que o Ministério determina que as 179 

pessoas passem sempre na mesma unidade de saúde para que haja um vinculo entre a equipe 180 

de saúde, o paciente e a família. Sra. Ana Claudia questionou se estão sendo montadas novas 181 

equipes ou está sendo feita uma divisão de equipe, diminuindo a quantidade de mão de obra 182 

dentro da unidade. Sra. Felipe respondeu que serão credenciadas novas equipes e 183 

consequentemente novos profissionais. Sr. Paulo Henrique destacou que o próprio sistema do 184 

Ministério da Saúde não permite divisão de equipes e nem que um mesmo profissional seja 185 

responsável por duas equipes. Sra. Ana Claudia questionou se a maior dificuldade é de 186 

implantação ou contratação. Sr. Paulo Henrique respondeu ser de contratação. Sra. Claudia 187 

questionou qual seria o problema da contratação. Sr. Paulo Henrique explicou que é a fixação do 188 

profissional e especialização adequada, como por exemplo, foi feito um concurso para auxiliar de 189 

enfermagem, com 56 vagas, porém só 04 atingiram nota mínima para a posse. Sra. Laysa 190 

questionou se quando foi feito o remanejamento de áreas e de famílias foi pensado que essas 191 

famílias precisam ficar mais próximas ao seu PSF. Sra. Aline informou que sim, e que as pessoas 192 

que moram no entorno dessas USFs, permanecerão sendo atendidas na mesma unidade. 193 

Informou que algumas famílias que estavam mais distantes, irão voltar para a Unidade da 194 

Enseada.  Sra. Claudia questionou quando serão enviadas as primeiras 1058 pessoas que foram 195 

cadastradas. Sra. Aline informou que a partir do momento em que o COMUS aprovar. Sobre a 196 

Unidade do Canto do Mar II, Sra. Claudia questionou se a projeção será cumprida nesse 197 

momento. Sr. Paulo Henrique informou que a licitação tem recursos, e que desde a última vez que 198 

acompanhou o caso, estava com o prazo encerrado e que falta assinar o contrato (prazo de até 199 

18 meses).  Aprovado por unanimidade. 200 

3. Apresentação sobre a intervenção no Hospital de Clinicas de São Sebastião.  201 

 Sra. Laysa solicitou ao administrativo do COMUS a emissão de um ofício deferindo a 202 

apresentação e reagendando para a Reunião Ordinária do dia 11 de outubro de 2022.   203 

4. Informes. 204 

187º Reunião Extraordinária, 27/09/22, Prestação de Contas do 2º quadrimestre de 2022 Sra. 205 

Laysa informou que a reunião será realizada no dia 27 de setembro de 2022, às 14:00hrs, na sala 206 

do COMUS. Destacou ser de suma importância a presença de todos os conselheiros. Informou 207 

que será encaminhado, com uma semana de antecedência, o documento de prestação de 208 

constas e pediu que todos tomem ciência antes de irem para a reunião.  209 

5. Outros. 210 

Of. 185/2022/SP/SEAUD/DENASUS/MS 211 

Sra. Laysa informou que o documento foi enviado via e-mail a todos os conselheiros. Explicou 212 

que documento é referente a uma denúncia do COMUS feita a mais ou menos 1 ano, constando o 213 

relatório final da auditoria do Hospital feita pelo DENASUS (Departamento de Auditoria do SUS), 214 

onde não constatou irregularidade. 215 

Of. 1160/2022 MP 216 

Sra. Laysa informou que o documento foi enviado via e-mail a todos os conselheiros. Explicou 217 

que documento é referente a uma denúncia anônima feita pela entidade UNIBAIRROS, contra a 218 

Sra. Laysa. Informou que foi solicitada e aprovada uma dilação de 30 dias de prazo para a 219 

resposta. Nada mais havendo a tratar, lavrou-se a presente ata que após aprovação, será 220 

assinada pelos presentes, na forma como segue abaixo:  221 



 
 

286ª Reunião Ordinária do COMUS 

                                                                               13 de setembro de 2022                                                           Pág. 6 de 7

. 

MEMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

1. SEGMENTO DO GOVERNO/PRESTADORES DE SERVIÇOS 

Nº Nome 
status Órgão ou 

Entidade 
Assinatura 

titular suplente 

01 Reinaldo Moreira Alves Filho X  SESAU ausente 

02 Maria Ângela Laurito de Moraes  X SESAU justificado 

03 Paulo Henrique Ribeiro Santana X  FSPSS  

04 Willians Alves Santana  X FSPSS ausente 

05 Laysa Christina Pires do Nascimento X  SESAU  

06 Carla Brasil de Oliveira  X SESAU ausente 

07 Fernanda Carolina Souza Lima Paluri Cunha X  SESAU  

08 Dilmara Oliveira Abreu  X SESAU  

09 Ana Maria Batelochi X  ISCSJ  

10 Gustavo Barboni de Freitas  X ISCSJ ausente 

2. SEGMENTO DOS TRABALHADORES DE SAÚDE 

Nº Nome 
status Órgão ou 

Entidade 
Assinatura 

titular suplente 

11 Marcos Oliveira Mariano X  SESAU ausente 

12 Andréa Rocha de Souza Silva  X SESAU  

13 Carlos Eduardo Mackevicius X  FSPSS ausente 

14 Helder Alves de Souza  X FSPSS  

15 Cláudia Prudente de Siqueira Canhadas X  SINDSERV  

16 Angélica Garcia dos Santos  X SINDSERV ausente 

17 Sérgio Luiz Jeremias Júnior X  AMESSI  

18 Lucas Faria de Souza Camargo  X AMESSI ausente 

19 Lourival Siqueira dos Santos X  ISCSJ  

20 Daniel Alves Rodrigues Delgado  X ISCSJ ausente 

3. SEGMENTO DOS USUÁRIOS 

Nº Nome 
status Órgão ou 

Entidade 
Assinatura 

titular suplente 

21 Juliana Medeiros Ferreira Prado X  APAE justificado 

22 Graziela de Carvalho Garrido  X APAE justificado 

23 Denise Cesar X  SOMAR  

24 Dirceia Arruda  X SOMAR  

25 Adriana Martins dos Santos X  SAB  

26 Paulo Roberto Lourenço  X SAB ausente 

27 Olivo Ramiez Balut X  ACE  



 
 

286ª Reunião Ordinária do COMUS 

                                                                               13 de setembro de 2022                                                           Pág. 7 de 7

. 

28 Ralf Reste  X ACE  

29 Ana Cláudia Bronzatti X  OAB  

30 Alice Braz Rodrigues  X OAB ausente 

31 Mônico Santos Silva X  UNIBAIRROS  

32 Moises Figueiredo da Silva   X UNIBAIRROS ausente 

33 André Vitório Teston X  APMHBR ausente 

34 Moisés de Jesus Almeida Rocha  X APMHBR  

35 José Veríssimo dos Santos Filho X  AEAASS  

36 Cesar Augusto de Almeida de Sant’Anna  X AEAASS ausente 

37 Márcio Henrique Zaffani X  SAMPOC ausente 

38 Sílvio Gonçalves Peres Júnior  X SAMPOC ausente 

39 Danila Carvalho de Santana Caruzzo X  Lar Vicentino  

40 Josilene Duarte dos Santos  X Lar Vicentino ausente 
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